

国東町



安岐町



武蔵町



国見町



20歳

8月14日(日)開催 (平成14年4月2日～平成15年4月1日生)

令和4年度 国東市成人式

8月14日、アストくにさきで令和4年度国東市成人式が行われました。今年度20歳を迎える新成人210名のうち150名が出席し、大人への第一歩を踏み出しました。

式典では三河明史市長が「地元



成人証書を代表で受け取った秋吉真央さん(国見町)

に誇りや愛情を持って、何事にも果敢に挑み、困難や壁を乗り越えてください」と式辞。続いて、アイドル歌手として活動していた経歴を持つ弁護士

新成人誓いの言葉

新成人代表 鈴木 真理 さん(安岐町)

本日は成人式という大きな節目を迎えた私たちのためにこのような盛大な式典を催していただきまして、誠にありがとうございます。また、お祝いや温かい激励のお言葉をいただきました三河市長様をはじめ、多数のご来賓の方々にご臨席いただき、新成人を代表して心よりお礼を申し上げます。

こうして無事に成人式を迎えることができたのは、深い愛情を持って育ててくれた家族や、いつも優しく時には厳しくご指導いただきました先生方、私たちを温かく見守っていただきました地域の皆さまのおかげであることを深く感謝し、お礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの変異株が猛威を振るい、我慢を強いられた一年でした。学生である私は授業がオンラインになり、友達や家族と会えない日々が続きました。しかし、そんな状況だからこそ、何気ない日常のありがたさに気付くことができました。この状況を耐え抜いたことは、これから先、生きていく上で大きな力となり、どんな困難も乗り越えていけるでしょう。そして、国東市出身の成人として誇りを持ち、目標に向かって歩んでまいります。

社会人としてはまだまだ未熟な私たちですが、どうかこれからも温かい目でご指導ご鞭撻をいただけますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、成人式の開催に向けてご尽力いただきました皆さま方にお礼を申し上げ、誓いの言葉とさせていただきます。



無事に成人式を迎えられ、家族や先生、地域の皆さまに感謝。国東市出身の成人として誇りを持ち、目標に向かって歩みたい。